

# Toujours des porcs maltraités

 Les déclarations de Philippe Leuba et de Giovanni Peduto (LL du 25 août) me font penser à la chanson: «Paroles, paroles...». Les porcheries vont donc être subventionnées par un fonds de 4 millions en plus des paiements directs déjà juteux, et les engraisseurs de porcs vont être contrôlés par des engraisseurs de porcs! J'hallucine! Les porcheries «paille/soleil» ne sont pour l'instant qu'un rêve de M. Leuba car 90% des porcs ne voient jamais le soleil, n'ont pas de la paille mais végètent sur des caillebotis sur leurs excréments et dans la puanteur, sans occupation aucune, et ne sont jamais dehors jusqu'à leur mort horrible dans un abattoir six mois plus tard!

Les écuries de Willy Annen ont déjà été dénoncées par l'Acusa/VgT en 1998, 1999 et en 2000 avec les

mêmes images d'horreur, sans suite aucune de la part de nos autorités endormies. Et les porcheries du canton de Fribourg? Les porcheries dénoncées en 2012 également par Acusa/VgT n'ont pas changé d'un iota et ne sont nullement devenues vertes malgré la «verte» Marie Garnier. Ce sont des bunkers lugubres sans lumière du jour, contraires à notre législation votée par le peuple suisse qui ignore souvent que ces animaux maltraités deviennent leur alimentation, souvent avec le label cynique «de la région».

Mais ce n'est jamais trop tard pour bien faire, dit-on, et je tiens ici à remercier ceux qui font un travail professionnel avec respect pour les animaux malgré la mafia porcine qui les entoure. »

**GILA MÜLLER BONGARD,**

ATTALENS